Pressemeldung



"Bei Gefahr für die Demokratie? Mehr Demokratie!" 111. Vollversammlung des Landesjugendringes Rheinland-Pfalz e.V. in Guntersblum

Guntersblum, 21.04.2018 Auf eine Krise der Demokratie kann die Antwort nur sein: Mehr Demokratie! Dies haben die über 65 Vertreterinnen und Vertreter der Mitgliedsverbände des Landesjugendringes Rheinland-Pfalz in ihrem Leitantrag bei der 111. Vollversammlung einstimmig beschlossen.

Der diesjährige Leitantrag knüpfte an den Antrag "Demokratie gewinnt" der letztjährigen Vollversammlung an – da das Thema allen Beteiligten nach wie vor unter den Nägeln brennt. "Die Jugendverbände in Rheinland-Pfalz leisten einen wichtigen Beitrag zum demokratischen Miteinander und werden sich weiterhin nicht mit der Reservebank zufrieden geben, sondern aktive Mitspielerinnen und Mitspieler sein!" verspricht der Vorsitzende des Landesjugendringes, Volker Steinberg. Die Vorsitzende Leonie Hein ergänzt: "Bei uns haben Kinder und Jugendliche die Möglichkeit, aktiv und selbstbestimmt mitzugestalten, mitzubestimmen, Verantwortung zu übernehmen, sich selbst zu organisieren und Demokratie zu lernen und zu üben. Denkende, mündige, gemeinschaftsfähige Menschen – dafür setzen wir uns ein."

Ein weiterer Antrag befasste sich mit der Verlängerung der Mitgliedschaft der Sportjugend Pfalz als Anschlussverband im Landesjugendring Rheinland Pfalz. Aus aktuellem Anlass wurde zudem ein Initiativantrag verabschiedet, in dem die Jugendverbände ihre Solidarität mit "Wir sind Kandel" ausdrückten. So wurde ein weiteres klares Zeichen gegen Rechtspopulismus, rechte Stimmungsmache und für die Demokratie gesetzt.

Als neuer stellvertretender Vorsitzender des Landesjugendringes wurde Sascha Zink vom Bund der Deutschen Katholischen Jugend gewählt und komplettiert damit den Vorstand, der aus den Vorsitzenden Leonie Hein (Jugend des Deutschen Gewerkschaftsbundes) und Volker Steinberg Arbeitsgemeinschaft der Evangelischen Jugend) und der stellvertretenden Vorsitzenden Meike Kurtz (zur Zeit ohne Verband) besteht.

Der Landesjugendring Rheinland-Pfalz e.V. vertritt als gemeinnütziger Verein die Interessen seiner Mitgliedsverbände. Er erreicht mit seinen Mitgliedsverbänden jährlich über 200.000 Kinder und Jugendliche und ist die überparteiliche Interessenvertretung für Kinder und Jugendliche in Politik und Gesellschaft. Weitere Informationen zum Landesjugendring Rheinland-Pfalz e.V. finden Sie auf www.ljr-rlp.de.

Kontakt:

Nadya Konrad Öffentlichkeitsarbeit Landesjugendring Rheinland-Pfalz e.V. Raimundistraße 2 55118 Mainz

Telefon: 06131-960203 Fax: 06131-611226 E-Mail: konrad@ljr-rlp.de Internet: www.ljr-rlp.de